

Marktgemeinde Dießen

Fahnenweihe mit Festzug am 27. Juli**Jahresversammlung des Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsvereins Diessen**

Dießen – Der Rückblick auf das vergangene Jahr 2013 sowie Ausblick mit den Veranstaltungen zur Weihe der neuen Vereinsfahne am 27. Juli sowie Ehrungen und Auszeichnungen für langjährige Mitglieder waren Hauptpunkte der Jahreshauptversammlung des Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsvereins Diessen.

Zu Ehrenmitgliedern wurden ernannt Fritz Schmitt, Thomas Hackl und Ignaz Zanantonio. Wie 1. Vorsitzender Jürgen Zirch bei der Verleihung sagte, „war ihre Treue und Einsatzbereitschaft vorbildlich.“ Die ausgehändigte Ehrenmitgliedschafts-Urkunde sei nicht nur ein äußeres Zeichen der Anerkennung für die jahrelange bewiesene Verbundenheit zum Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsverein Diessen, sondern auch ein Dankeschön für die über zwei Jahrzehnte lange Mitarbeit in der Vorstandschaft. Für 30-jährige Vereinszugehörigkeit wurde Ehrenvorsitzender Kurt Ziese mit dem Goldenen Vereinsabzeichen samt Urkunde ausgezeichnet. Das silberne Vereinsabzeichen für 20 Jahre Mitgliedschaft erhielten Horst Audilet und Christian Grötz, das bronzene Vereinsabzeichen für 10-jährige Mitgliedschaft Frieda Schwarz, Marianne Mayr, Georg Stadler, Waldemar Stanjek und Herbert Wammertsberger.

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung im Saal des Gasthofs Unterbräu konnte 1. Vorsitzender Jürgen Zirch unter den sehr zahlreich anwesenden Mitgliedern Bürgermeister Herbert Kirsch mit Gemeinderäten und eine Abordnung der Kameraden aus der Steiermark, des Österreichischen Kameradenbundes, Ortsverband Schladming, begrüßen.

„Zwölf Mal ist im Berichtsjahr 2013 die Fahne bei Vereins- und kirchlichen Festen ausgerückt und auch zur letzten Ehre von verstorbenen Kameraden sowie zur Repräsentation des Vereins in der Öffentlichkeit“, berichtete Zirch in



Geehrte Ehren- und langjährige Mitglieder mit Urkunden (v.l.): Ehrenvorsitzender Kurt Ziese (30 J.), Marianne Mayr (10 J.), 2. Vorsitzender Paul Plinia, Ehrenmitglieder Fritz Schmitt und Thomas Hackl, 1. Vorsitzender Jürgen Zirch mit der Urkunde des krankheitsbedingt fehlenden Ehrenmitglieds Ignaz Zanantonio, Frieda Schwarz (10 J.) und Bürgermeister und Schirmherr der Fahnenweihe Herbert Kirsch.
Foto: Fellner

und verfolgen, berichtete Zirch. Sehr erfreulich sei auch der Mitgliederzuwachs auf 165 Männer und Frauen zum Jahreswechsel. Schatzmeister Joachim Mastaller konnte der Versammlung von einem guten Kassenstand berichten, trotz der nicht unerheblichen Kosten für die bereits bezahlte neue Vereinsfahne. Dabei galt der besondere Dank den zahlreichen Spendern und Sponsoren. Vorstand Zirch wies jedoch darauf hin, dass die Fahnenweihe mit Festmesse im Marienmünster und anschließendem Festzug zum Festzelt in den Seeanlagen in Verbindung mit dem Dießener Seefest viel kostet. Darum seien weitere Spenden erwünscht und auch nötig.

Kirsch in seinem Grußwort. Darum könne man sich auf die Fahnenweihe mit großartigem Fest Ende Juli freuen.

Ehrenvorsitzender Kurt Ziese wies in seinem Grußwort auf die schon seit 14 Jahren gute Freundschaft und den Zusammenhalt mit den Kameraden aus Schladming hin mit gegenseitigen Besuchen auch bei Festlichkeiten.

Dies konnte Peter Brunner, der Obmann des Ortsverband Schladming des Österreichischen Kameradschaftsbundes, nur bestätigen. Es sei für ihn eine Freude, die Dießener Kameraden zu besuchen und jedesmal sehr herzlich begrüßt und aufgenommen zu werden. Auch zur Fahnenweihe werde eine grö-

denbundes, Ortsverband Schladming, begrüßen.

„Zwölf Mal ist im Berichtsjahr 2013 die Fahne bei Vereins- und kirchlichen Festen ausgerückt und auch zur letzten Ehre von verstorbenen Kameraden sowie zur Repräsentation des Vereins in der Öffentlichkeit“, berichtete Zirch in seinem Jahresrückblick. Vierzig Mal sei man zusammengekommen und habe an einer Reihe von verschiedenen Veranstaltungen teilgenommen. Darunter mehrere Vorstands- und Festausschusssitzungen. Vorbereitung auf die Fahnenweihe, Patenbitten in Andechs, Grillabend zur 156 Jahre Vereinsgeschichte mit Nachbarvereinen, Besuch der Bergmesse in Schladming und Weihnachtsfeier im Gasthof Unterbräu. Mehrmals war man nach Olching in die Fahnenstickerei Eibl gefahren, um die Arbeiten an der neuen Vereinsfahne zu begleiten

den zahlreichen Spendern und Sponsoren. Vorstand Zirch wies jedoch darauf hin, dass die Fahnenweihe mit Festmesse im Marienmünster und anschließendem Festzug zum Festzelt in den Seeanlagen in Verbindung mit dem Dießener Seefest viel kostet. Darum seien weitere Spenden erwünscht und auch nötig.

Da Schriftführerin Petra Rauch um eine Auszeit ihres Amtes bat, wird Heidi Zirch bis zu den Neuwahlen in zwei Jahren dieses Amt übernehmen. Dieser Wechsel in der Vorstandschaft wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

Ein großes Fest im Sommer

„Mehr Mitglieder, mehr Geld in der Kasse, dafür kann man dem Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsverein Diessen samt der Vorstandschaft nur gratulieren“, so Bürgermeister Herbert

Dies konnte Peter Brunner, der Obmann des Ortsverband Schladming des Österreichischen Kameradschaftsbundes, nur bestätigen. Es sei für ihn eine Freude, die Dießener Kameraden zu besuchen und jedesmal sehr herzlich begrüßt und aufgenommen zu werden. Auch zur Fahnenweihe werde eine größere Abordnung nach Dießen zu den Feierlichkeiten kommen, versprach Obmann Brunner.

Zu Ende der Jahreshauptversammlung berichtete Oberst Gerd Bayer mit einem interessanten Diavortrag über die jährlichen mehrwöchigen Kriegsgräber-Pflegeeinsätze seiner Oberbayerischen Reservistengruppe in Frankreich, Ungarn, Italien und Deutschland. 1. Vorsitzender Jürgen Zirch zeigte Bilder von der Planung bis zur Fertigstellung der neuen Vereinsfahne bei der Kunststickerei Fahnen Eibl. *Raimund Fellner*